



NOTA DE PRENSA

TPA obtuvo un nuevo récord de audiencia con 'Asturianos en el mundo'

- La cadena autonómica alcanzó un 17,7% de *share* con la emisión del capítulo dedicado a Milán

Gijón, 4 de enero de 2011

Televisión del Principado de Asturias (TPA) obtuvo un 17,7% de cuota de pantalla ayer, lunes 3 de enero entre las 22:00 y las 23:00, con la emisión del programa de *Asturianos en el mundo* dedicado a Milán.

TPA sólo fue superada por TVE1, que alcanzó un 17,9% de *share* en esta franja horaria de máxima audiencia.

Los participantes de *Asturianos en el mundo* que residen en Milán fueron: Lucía Suárez, David Guiote Pertierra, José Manuel Magdalena, Laura Porras Payá, María Jesús Mínguez, Covadonga Astorga, Irma Fernández, Rebeca Rubio, Sara Reales, Yolanda Velasco, y Rafael Fernández-Font Pérez.